[image: image1.jpg]






      [image: image2.jpg]


  
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ КИНОФЕСТИВАЛЬ

О ЖИЗНИ ЛЮДЕЙ С ИНВАЛИДНОСТЬЮ

«КИНО БЕЗ БАРЬЕРОВ» 

Москва, 23-26 ноября 2018 года  
BREAKING DOWN BARRIERS
The 9th International Disability Film Festival,
23th-26th of November 2018, Moscow
ЗАЯВКА / ENTRY FORM
Отбор детской программы кинофестиваля проводится до 31 октября 2018 года
DEADLINES for submission of films: October 31, 2018
	1. Название: 

	

	2. Страна производства:
 

	3. Автор: 
4. Руководитель проекта:

 

	5. Сценарист:

	

	6. Актеры:

	

	7. Год производства:                                                   

 

	8. Продолжительность:
9. Жанр: 


	10. Краткий синопсис (о чем фильм):


	11. Биография режиссера (немножко об авторе):

	

	

	12.На какую аудиторию рассчитан фильм? :

	13. Контактная информация/contacts: 

Компания / company: 
Адрес / mail address: 
Телефон / phone: 
Факс / fax: 
Емэйл / e-mail:
Сайт / page:


Принимаются фильмы, выпущенные не ранее 1 января 2016 года / All works must have been produced after January 1, 2016. 
В комплект заявки на участие входит:

- фильм (ссылка на фильм)
- монтажные листы 
- фотографии разрешением не менее 3200 на 2100 

- заполненная и подписанная форма заявки
We prefer to receive films for consideration via online links. Please send us an online link with your password so that we can consider your film. Please keep all links/videos that you send to us active until September 30, 2018. Transcripts and film stills at least 3200 x 2100 should also be included. 
Демонстрационный диск останется в архиве РООИ «Перспектива» и будет использоваться для показа по телевидению, для проведения семинаров и постфестивальных показов в разных городах России и СНГ в рамках проекта «Кино без барьеров: Региональное эхо». 
The viewing DVD will remain in the archives of festival organizers and will be used, above all, by Perspektiva and disability partner NGOs at training or public education events in Russia:   
· ДА, я согласен на некоммерческое использование фильма после кинофестиваля. 

YES, I hereby give my consent for non-profit use of this film after the festival: 

· НЕТ, я не согласен на некоммерческое использование фильма после кинофестиваля.
NO, I do not give my consent for non-profit use of this film after the festival: 

 Дата / date: «_____» ____________ 2018 г.                                                                 Подпись  / Signature 
По всем вопросам обращайтесь к менеджеру кинофестиваля Марии Боевой:
e-mail: perspektiva@kinofest.org, тел.: +7 (495) 725-39-82, сайт: www.kinofest.org
If you have any questions, please contact the film festival manager Mariya Boeva:
perspektiva@kinofest.org. Our web site: www.kinofest.org 
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